

*...Schatten, die auf unser Leben fallen,  
sind nichts anderes als ein sicheres Zeichen dafür,  
dass es irgendwo ein Licht gibt...*

## ABSCHIED UND DANK

# Heinz Willy Steffen

17. November 1941 bis 19. Dezember 2022

Heinz hat nach einem langen, gesunden, sorgenfreien und ruhigen Leben seine grosse Reise angetreten. Nach einem schweren Sturz und Wochen auf der Intensivstation durfte er seinem Wunsch nach Erlösung folgen und ist friedlich eingeschlafen.

Wir sind traurig aber von Herzen für alles dankbar, was unser Vater uns ermöglicht hat und dass wir uns bei ihm verabschieden konnten. Wir danken allen Menschen, die unseren Vater in seinem Leben begleitet haben sowie den Ärzten und dem Pflegepersonal des Tiefenau Spitals.

Auf Wunsch des Verstorbenen haben wir seine Asche, im engsten Familienkreis, der Mutter Erde übergeben und Abschied genommen.

Im Januar 2023

Marc Steffen mit Familie in Hilterfingen  
Nicole Steffen mit Familie in Männedorf